

División de sandinistas trata evitar Nicaragua

Managua, marzo 20 (Latin). El Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), fustigó a Alfonso Robelo, integrante de la Junta de Reconstrucción de Nicaragua, por haber encabezado una reunión política donde se atacó al gobierno.

El Movimiento Democrático Nicaragüense (MDN), fundado por Robelo, reunió el domingo a unos 4.000 empresarios, industriales y pequeños comerciantes, que exigieron respeto a la propiedad privada y un plan de desarrollo en coordinación con las empresas.

El FSLN reclamó a Robelo su "responsabilidad frente al deber común de cuidar por la educación política revolucionaria".

Robelo es uno de los cinco miembros de la Junta de

Gobierno integrada dos días antes de la caída del ex presidente Anastasio Somoza Debayle el 19 de julio; Robelo representa al sector empresarial que se unió a la Revolución Sandinista en lucha contra el somocismo.

"Al comentar el discurso de Robelo ante los empresarios, el secretario de la Dirección Nacional del FSLN, René Núñez, advirtió anoche a que actitudes como estas pueden convertir sin que se lo propongan los dirigentes del MDN, en una plataforma intermediaria de los elementos más reaccionarios que seguramente llevaría a este movimiento a una pendiente divisionista que queremos evitar con la debida reflexión".

Núñez, quien formuló sus declaraciones en conferencia de prensa, posteriormente exhortó al Consejo Supe-

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARTILLERIA. Ban Mark Monn, Tailandia, marzo 20 (AP). Un joven camboyano observa los escombros en un campo de refugiados, donde fueron asesinados nueve camboyanos, después que soldados vietnamitas lanzaron cinco granadas, con fuego de artillería.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Condenan subversivos del ERP de Argentina

Buenos Aires, 20 marzo (AP). Siete miembros de un grupo subversivo perteneciente al "Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP)", incluso cuatro uruguayos que se presume son miembros del Movimiento Tupamaros, fueron condenados a penas de cuatro a diez años de cárcel, se informó hoy oficialmente.

Fueron sentenciados a diez años de prisión por el juez Héctor Adamo, Julio César Mogordoy Carrese,

uruguayo de 29 años, de profesión carpintero, y Roberto Rey, médico argentino de 40.

A ocho años fueron sentenciados Charo Noemi Moreno, uruguayo de 23 años, y Blanca Frida Decher, de 34, de igual nacionalidad y radióloga de profesión, Jorge Ricardo Maeda, argentino de 26, y Washington Ramón Mogordoy Carrese, uruguayo de 32. La enfermera argentina Elsa Vargas de

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA. Nueva York, marzo 20 (AP). El precandidato republicano Ronald Reagan, habla en una conferencia política en Brooklyn. Las primarias de Nueva York serán la semana entrante.

ESTANCAMIENTO. El Cairo, Egipto, marzo 20 (AP). El presidente de Egipto Anwar El Sadat, dice a los periodistas que las pláticas de paz en el Medio Oriente se enfrentan a un estancamiento.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 20 (AP). El mercado de valores experimentó hoy una pronunciada baja, acusando nuevamente el impacto de los temores a una recesión, en transacciones inactivas.

El promedio industrial Dow Jones, que bajó más de 100 puntos desde mediados de febrero, se mantuvo en el nivel de 800 el martes y ayer, con sólo una leve declinación, pero esta mañana bajó a 700 y continuó en esa tendencia hasta el cierre.

Pasa a la página 37

Rusia produce armas biológicas dicen EU

Londres, 20 marzo (AP). La afirmación de los Estados Unidos de que la Unión Soviética está produciendo armas biológicas, subraya la vulnerabilidad occidental hacia cualquier despliegue ruso de armamento bacteriológico y químico, según indica una encuesta de Associated Press.

Las restricciones morales hacia la guerra química y la adhesión al tratado de 1972 por el que se prohíben los agentes biológicos, han alejado a los gobiernos occidentales del nuevo armamento, dice el informe del redactor de AP.

Esto ha puesto al Kremlin en una situación de hallarse "claramente mejor preparado", en las palabras de un analista de defensa aquí.

La administración de Carter ha dicho esta semana que tenía amplias pruebas de que el 3 de abril de 1979 un agente bacteriológico mortal infectó a gran número de ciudadanos en la ciudad de Sverdlovsk, afirmación que los soviéticos han negado.

Esto siguió a informes no confirmados, de comienzos de este mes, de

Pasa a la página 37

Déficit de la balanza de pagos de E.U.A.

Washington, marzo 20 (UPI). El déficit de la balanza de pagos de Estados Unidos con el resto del mundo se redujo en 1979 a sólo 317 millones de dólares, cifra insignificante considerando el monto de la economía nacional, según datos publicados por el Departamento de Comercio.

La mejoría es sensacional cuando se recuerda que el déficit de 1978 fue de

Pasa a la página 15

Nueva negociación de sede en Bogotá

Bogotá, marzo 20 (UPI). El gobierno y los guerrilleros izquierdistas que retienen a 32 rehenes que se encuentran en la embajada dominicana acordaron hoy reanudar sus negociaciones, haciendo renacer las esperanzas de una solución incruenta al delicado problema.

Fuentes diplomáticas informaron que el comité de los rehenes, integrado por el Nuncio Apostólico y los embajadores de Estados Unidos, México y Venezuela, fue el promotor de la próxima reunión entre dos representantes

gubernamentales y una guerrilla encapuchada.

Las fuentes dijeron que el encuentro probablemente se llevará a cabo "este fin de semana o el lunes".

Señalaron las fuentes que tras el fracaso de las primeras cinco reuniones, la última de las cuales se realizó hace una semana, los cuatro diplomáticos "trataron por todos los medios" de lograr que ambas partes vuelvan a la mesa de negociaciones.

Inicialmente, se había

Pasa a la página 15

Nicaragua negocia convenio con España

Madrid, marzo 20 (AP). "Europa no ha comprendido el proceso revolucionario de Nicaragua, probablemente por falta de información objetiva", dijo el miembro de la Junta de Gobierno de aquel país, Sergio Ramírez, en una conferencia de prensa efectuada hoy.

Ramírez, junto a Violeta Chamorro, también integrante de la Junta, el comandante Bayardo Arce y el ministro de Finanzas, Joaquín Cuadra Chamorro, se encuentran en

Madrid para negociar convenios de orden económico y cultural con España.

también estuvieron por otros países de Europa Occidental en los que concertaron similares convenios. Otra misión paralela corre, asimismo, países de la Europa del Este con el mismo objetivo: Lograr la cooperación económica para la reconstrucción de Nicaragua.

Ramírez destacó los acuerdos firmados por Bélgica, con el Mercado

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA. Roma, marzo (ANSA). Conferencia de prensa ofrecida en Roma, por disidentes soviéticos; de izquierda a derecha, aparecen Natalia Garbanevskaja, Bettino Craxi, quien presidió la reunión, Vladimir Boukovski, di-

sidente soviético y Leonid Pliejechte. Expusieron sus planteamientos en relación al actual régimen en la Unión Soviética.

Vaticinan larga espera liberar rehenes de EUA

La Haya, Holanda, 20 marzo (AP). Los Estados Unidos concluyeron hoy su comparecencia ante la Corte Internacional de Justicia con el atemorizante vaticinio de que es posible que se produzcan aún largas demoras antes de que los rehenes norteamericanos cautivos en la embajada de ese país en Teherán sean liberados.

"Los indicios que llegan de Irán sugieren que la detención de los rehenes puede que continúe indefinidamente", dijo al tribunal el asesor legal del Departamento norteamericano de Estado, Robert D. Owen.

"Nadie en esta sala de

justicia tiene modo de saber si el Ayatollah Ruhollah Khomeini continuará manteniendo cautivos a los rehenes durante un mes, un año o una década", declaró.

Owen no dio detalles respecto a los indicios a que aludía, pero fuentes diplomáticas dijeron que evidentemente subsiste la incertidumbre respecto a si el nuevo parlamento iraní tendrá facultades para tomar una decisión en el asunto de los rehenes.

Owen, que terminó hoy su alegato en nombre de los Estados Unidos en el caso que fue sometido por primera vez al tribunal el

Pasa a la página 37